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深堀り！

来て ! 見て ! みつかる
!

　旭川市立大学・短期大学部は、昨年４月に開学し、「豊かな人間性と国際的
な視野を有し自律した人材を育成する大学」「創造と実践で時代を切り拓く大
学」「知の拠点として地域社会に貢献する大学」の３つの理念を掲げて公立大
学として歩みを始めています。今回は、公立大学の第１期生として、昨年入学
した２年生の声を紹介します!

①旭川市立大学・短期大学部を選んだ理由　②学びたいこと! 取り組みたいこと! 　③将来の夢や目指す姿

【詳細】公立大学課25・9794

経済学部
経営経済学科
２年

畑中弥織さん

経済学部
経営経済学科
２年

エキキチさん

保健福祉学部
コミュニティ
福祉学科２年

藏敷愛梨さん

短期大学部
幼児教育学科
２年

濱田紗羅さん

①「地域に根ざした経済学」がモットー
で、経済学に加え地域についての理解も
深められると思い志望しました
②身近な地域について学べる科目がある
ので、これまで旭川や北海道がどのよう
に経済発展してきたのかを学びたいです
③地域活性化に貢献できる職業に就きた
いと考えています。大学で得た知識を活
かし、実現可能な企画や問題の解決策を
提案できる人になりたいです

①日本の成熟し安定した経済、豊富な経
済的資源、そして先進的な理論を背景
に、北海道の魅力と特色が色濃く残る旭
川で地域経済を学ぶためです
②簿記などの講義を履修し、日商簿記検
定などの資格を取得したいです
③大学院に進学して経済学の勉強を続
け、日本で経済関係の仕事に就くこと
です

①地域との関わりが多いカリキュラム
を、とても魅力的に感じたからです
②相手のニーズに合った支援を行えるよ
うに学んでいきたいです。また、ボラン
ティア活動にも積極的に参加し、地域に
貢献していきたいです
③障害や病気を抱える人、児童、高齢
者、外国人等、悩みや生きづらさを抱え
るすべての人に寄り添えるソーシャル
ワーカーになりたいです

①公立化したこと、保健師課程を選択で
きることに魅力を感じたからです
②技術演習のたびに援助の難しさと適切
さに不安を感じますが、周囲のアドバイ
スや実習での経験を活かして自信をつ
け、学んでいきたいです
③日頃から住民の声に耳を傾け、感染症
流行時や災害時にも活躍する保健師を
目指しています

①OPEN CAMPUSでの先生方、先輩方
の温かい出迎えが印象的で、この空間の
中で人として手本となる保育者を目指し
たいと思い志望しました
②ゼミナール活動を通して、子供たちに
全身で音楽を表現する楽しさを伝えてい
きたいです
③子供たちの手本となりながら、共に成
長していく保育者を目指したいです

①小学生の頃から野球をしており、ス
ポーツ栄養士に興味がありました。食
物栄養学科ではスポーツ栄養を学べる
ゼミナールがあったため入学を決意し
ました
②スポーツと栄養を学び、野球に関する
研究を行いたいです
③食のプロとしてアスリートを支えられ
る管理栄養士になりたいです

（中国からの留学生）

保健福祉学部
保健看護学科
２年

松尾良來さん

短期大学部
食物栄養学科
２年

山崎　凜さん

OPEN CAMPUS
大学・短大開催 短大のみ開催

７/21日 ９/８日・10/27日
オープンキャンパス
申込みはこちらから

当日のプログラムや申込方法は開催日の約１か月前より
同大学、同短期大学部のにてお知らせいたします

https://www.asahikawa-u.ac.jp
同大学・短期大学部
（永山3の2348・3121
48・8718）検索旭川市立大学

Instagram TikTokYouTube

オープン キャンパス

follow us!

はたなか　 みお

まつお 　らな

くらしき　あいり はまだ 　 さら

やまざき　    りん

https://www.instagram.com/asahikawacityuniversity?igsh=MXd2bTE5d2U4d3V0aA==
https://youtube.com/@ch-go3ik?si=ngW6npR0HngssmjT
https://www.tiktok.com/@acu_nyushi?_t=8n4XMOzDKt7&_r=1



